



## ¿Cuándo y dónde serán los foros para discutir la reforma al Poder Judicial?



CIUDAD DE MÉXICO. – Este 27 de junio, la Cámara de Diputados iniciará los Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial.

De acuerdo con el senador Ricardo Monreal, el primer tema será ¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?, donde se convoca a participar a las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, trabajadores al servicio del Poder Judicial y a la Asociación de Jueces y Magistrados de México.

Días atrás, representantes de cámaras empresariales pidieron participar en los foros, sin embargo, hasta el momento no se ha confirmado su presencia.

Monreal expresó que la intención de los foros es «escuchar en primer lugar a la voz de la población que se expresó en las urnas».